

Querida compañera, querido compañero,

Ante la acelerada pérdida de, protagonismo e influencia en la vida social y política de nuestro colectivo, un grupo de ICCP hemos sentido la necesidad de presentarnos a las elecciones de nuestro Colegio, entendiendo que es, desde esta plataforma, desde donde debemos alzar la voz y conseguir que los poderes públicos sean conscientes de lo que nuestro colectivo puede aportar al progreso de España.

Es, para mí, un honor presentarme a las elecciones convocadas el pasado 12 de Abril y que terminaran el próximo 15 de Julio, encabezando una candidatura de excelentes profesionales en la que encontrarás, tres miembros de la actual Junta de Gobierno totalmente desencantados con actividad desarrollada en el colegio durante estos últimos años.

Conformamos un equipo comprometido en la defensa de los ICCP, con experiencia de gestión, juventud y conocedor de los problemas y retos a los que nos enfrentamos en el presente y en el futuro inmediato.

El tándem presidente/vicepresidenta de la candidatura, cuenta con una colegiada que no deja indiferente a nadie, una mujer directa en sus planteamientos y defensora de nuestra profesión cueste lo que cueste, se trata de Almudena Leal Gomis, llevamos trabajando juntos más de 4 años y nuestra compenetración es total.

He comprobado en los últimos 4 años en los que forme parte de la Junta Directiva de la AICCP, que un equipo unido, **COHERENTE** con sus ideas y fuertemente comprometido, es capaz de involucrar a la sociedad y llegar a las instancias políticas para que la técnica se imponga a la ocurrencia; sirva de ejemplo la retirada de la incoherente propuesta de Norma Sismorresistente en favor de la aplicación de los eurocódigos Europeos.

La actividad colegial no me es desconocida he sido vocal, en el pasado, tanto de la Junta Rectora. de la Demarcación de Madrid como de la Junta de Gobierno Nacional, y, sinceramente, lo que veo ahora...digamos...no me gusta. Creo que el Colegio debe reivindicar, con **FUERZA**, no vale tan solo mandar escritos que se quedan en un cajón.



Con la experiencia de mis 40 años de vida profesional puedo decir que es un hecho incuestionable que en España se invierte en horas de ingeniería menos del 50% de lo que se invierte en Francia, Reino Unido, Países Nórdicos.... y EEUU. Debemos apostar por la ingeniería de calidad como herramienta fundamental para lograr optimizar nuestras obras, ajustando precio y plazo. No quiero olvidarme de la reforma y urgente modificación de la Ley de Contratos del Estado. Necesitamos procedimientos de licitación y contratación siguiendo los estándares internacionales, tanto para la ingeniería como para la construcción.

Me comprometo a mantener un Colegio unido, mejorando la financiación de las Demarcaciones, para su modernización, modificando el reparto económico existente tanto de los derechos de visado como de las cuotas de colegiación ahora descompensado hacia Sede. Muchas Demarcaciones no pueden dar el servicio que requieren nuestros colegiados, y es evidente la desigualdad entre distintos territorios.

Entre mis, nuestras, prioridades está el defender a nuestros colegiados funcionarios y **EXIGIR** la reserva en las "Relaciones de Puestos de Trabajo Ministeriales y Empresas Públicas", que determinados cargos solo puedan ser ocupados por ICCP. ¿Se imaginan que el Consejo del Poder Judicial estuviera formado por ICCP? .

Es fundamental revertir la situación actual que, con más de 2000 egresados en los últimos 4 años el número de colegiados se ha reducido en varios cientos.

A partir de una Junta de Gobierno que se encuentra en activo, se ha de trabajar intensamente en los problemas y en las necesidades de los nuevos profesionales, generando un Colegio joven, dinámico y participativo, donde las mujeres tengan la relevancia que tienen actualmente en el sector.

Aprovecharemos la experiencia de nuestros jubilados para potenciar el colectivo.

Abriremos el Colegio a la celebración de debates, sobre temas de actualidad (Gestión del agua, seguridad de nuestras infraestructuras, Transición energética y ambiental, Normativas técnicas.) con el compromiso de trasladar sus conclusiones a la sociedad.

Máxima coordinación y cooperación con la Asociación de Ingenieros de Caminos, fortalecimiento de relaciones internacionales, celebraciones de aniversarios, medallasy un largo etc , va de suyo y sobra cualquier explicación

Te invito a visitar nuestra web <u>www.caminosconcoherencia.es</u> y leas con detenimiento el programa electoral y analices los distintos perfiles de los miembros que conformarán, contando con tu apoyo, la nueva Junta de Gobierno de nuestro Colegio, así como el de nuestros candidatos a Consejeros y Consejeras en los distintos Sectores y Territorios.



Como podrás comprobar todo ello es coherente por lo que nuestra candidatura se presenta bajo el lema "CAMINOS CON COHERENCIA".

Necesitamos un CAMBIO, lo de ahora NO nos ha servido en estos recientes cuatro años y NO nos servirá en el futuro.

Te pido tu voto , si nos lo otorgas no solo no te arrepentirás, sino que podrás decir, con orgullo, dentro de unos meses "Yo soy parte del cambio, voté. CAMINOS CON COHERENCIA"

Recibe un abrazo

Jesus Contreras Olmedo, Colegiado nº6.656

CONTRERAS LEAL
Elecciones Colegio ICCP 2024

Caminos con cohenencia



www.caminosconahorencia.es





647 96 36 94

